

# Katzenretter überzeugte

**Die angehende Gymnasiastin Lara Kraus hat mit ihren Bestplatzierungen bei Malwettbewerben einen großen Erfolg errungen.**

**KREIS.** Lara Kraus wohnt mit ihren Eltern in Kirchenboltenbach. Sie hat bereits bei vielen Malwettbewerben gewonnen, aber einen solchen Erfolg hat sie noch nicht errungen. Beim diesjährigen 46. Jugendwettbewerb »Jugend creativ« von der Volksbanken - Raiffeisenbanken war sie nicht nur Preisträgerin auf Landesebene und Siegerin auf dem Bundesniveau, sondern schaffte auch den

ersten Platz bei der Internationalen Entscheidung am 17. Juni in Luxemburg.

Das Thema des größten Kindermalwettbewerbes (bis zu eine Million Teilnehmer) lautete »Fantastische Helden und echte Vorbilder: Wer inspiriert dich?«. Mit ihrem kühnen und farbfrohen Bild »Mein Held: Feuerwehrkatzenretter« konnte Lara alle Jury-Mitglieder überzeugen. Auch für die Kunstschule »A. Serova-V. Rubanov«, an der die zehnjährige Lara bereits seit fünf Jahren an ihrem Talent feilt und ihr Siegerwerk geschafft hat, ist dies ein einmaliger Erfolg.



*Lara mit ihren Lehrern Victor Rubanov und Anna Serova in den Räumen der Kunstschule.*

*Foto: Privat*

